

規 矩 の 野

～一人一人 一つ一つ を大切に～

北九州市立企救中学校
学校だより

校長 立花 昭一

平成 29 年 7 月 20 日発行



いよいよ夏休みになります！



1学期が終わりました。明日からみなさんが待ちに待った夏休みとなります。夏休みは授業がなく、心も体も解放され、自由な気持ちになってしまいます。しかし、だらだら過ごす42日間があっという間に終わってしまいます。目標を定め、きちんと計画を立てて一日一日を大切に過ごし、有意義な休みにしてください。

1年生は、小学校と違うシステムやルール、試験などにとまどったことだと思います。しかし、ふれあい合宿などで鍛えられ、集団の力を身に付けながら乗り越えてきました。学習面では、中学校は教科担任制で色々な先生方と勉強します。ぜひ得意な教科をつくってください。また、現在、中学校生活の土台を築いているときです。1学期に学習した内容をしっかりと復習し、2学期に備えましょう。部活動の面では、夏の練習は大変でしょうが、何とか乗り切って心身を強くしてください。

2年生は、心も体も成長し、ずいぶん先輩らしくなってきました。学習面では、授業態度も向上し前向きに学習に取り組む人が多くなってきたと思います。1年生の時に比べて学習する内容が多くなったと思いますが、2学期からに備え、もう一度一学期の学習内容について押さえておきましょう。また、この夏休みから部活動等で中心の学年となります。文武両道目指して周りの人には優しく、自分には厳しくがんばってください。2学期は、自分自身で考え、判断しながら行動できるようになることを期待しています。

3年生は、下級生のよいお手本となってがんばりました。何事にも一生懸命に取り組み、さすが最上級生でした。さて、この夏休みから高校説明会やオープンスクールへの参加など、目標進路に向けた本格的な取組が始まります。部活動等のない、今までと違った夏休みとなりますが、気持ちを切り替えて、1、2年生の復習、3年生1学期の復習に努めてください。夏休みが一つの分かれ目になりますのでがんばりましょう。2学期には、体育大会、合唱コンクール、企救中フェスティバルなど大きな行事があります。よりよい2学期にするためにも夏休みを有効に使ってください。



9月1日(金)に、みなさんの元気な顔が見られることを楽しみにしています。

保護者のみなさまへ！

一学期の終業式を無事に迎えることができました。保護者の皆様のご支援、ご協力に感謝申し上げます。また、保護者懇談会へのご出席ありがとうございました。いよいよ夏休みが始まりますが、子どもたちにとってとても大切な時期となります。夏休みの間に生活習慣を崩すことがないように、子どもたちをしっかりと見守ってください。

なお、夏休み中に心配事などが発生した際には、学級担任、学年職員または校長、教頭へ遠慮なくご相談ください。